
 

 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

COPIA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 
N. 65 del Registro 
DATA: 20 Novembre 
2014 

OGGETTO: Interogazioni n°16 del 9/10/14 “Maggiori 
evasori dell’Ente” , n°17 del 9/10/14 “Bilanci 2013 e 2014” 
e n° 18 del 13/10/14 “Consorzio Metropoli Est”. 

 
 L’anno DUEMILAQUATTORDICI , il giorno VENT I  del mese di NOVEMBRE , dalle ore 10:30, nel Palazzo 
di Città, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta straordinaria ed urgente e in adunanza pubblica 
per trattare gli argomenti posti all’ordine del giorno di cui alla determinazione del Presidente del 
Consiglio comunale n.65547 del 14 novembre 2014, ritualmente notificata a tutti i Consiglieri Comunali. 
 
Consiglieri assegnati al Comune  n° 30  
Consiglieri in carica   n° 30 
 
 
All’appello  nominale risulta quanto segue: All’appello nominale risulta quanto segue: 

N .ro C O N SIG LIERI P res. Ass . N.ro C O N SIG LIERI P res. Ass .
1 TRIPO LI FIL IPPO  M ARIA x 16 G IAM M ARRESI G IUSEPPE X
2 AIELLO  P IETR O X 17 SC ARD INA VA LENTINA X
3 D I STEFAN O  DO M EN IC O X 18 VELLA M ADD ALENA X
4 M AG G IO RE M ARIA LAURA X 19 AIELLO  ALBA ELENA X
4 AM O RO SO  PAO LO X 20 C IRANO  M A SSIM O X
6 RIZZO  M IC HELE X 21 C H IELLO  G IUSEPPINA X
7 TO RNATO RE EM A NUELE X 22 AIELLO  RO M IN A X
8 ALPI AN NIBALE X 23 FINO C C H IARO  C AM ILLO X
9 G ARG AN O  C ARM ELO X 24 VEN TIM IG LIA  M ARIAN O X

10 LO  GA LBO  M AURIZIO X 25 C ASTELLI FILIPPO X
11 D 'AG ATI BIAG IO X 26 D 'ANN A FRAN CESC O X
12 BARO NE A NG ELO X 27 G IULIANA SER G IO X
13 G IA M M ANC O  RO SAR IO X 28 BELLANTE V INC EN ZO X
14 C LEM EN TE C LAUD IA X 29 BAIAM O NTE G AETANO X
15 M AG G IO RE M ARC O X 30 PALAD IN O FR ANC ESC O X  

Consiglieri presenti  n. 26                         Consiglieri assenti n. 4 

 Risultato legale il numero degli intervenuti, assume la Presidenza Claudia Clemente. 

 Partecipa il Vice Segretario Costantino Di Salvo 
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Il Presidente enuncia l’oggetto e pone in trattazione il punto posto all’ordine del giorno 

dell’odierna seduta avente ad oggetto “ Interrogazioni”. 

Passa quindi alla trattazione della prima interrogazione Interrogazione n.15 del 18/09/2014 del 
consigliere Romina Aiello più 13 consigliere M.5.S. avente ad oggetto “interrogazione urgente sul 
mancato pagamento del contributo per l’affidamento familiare” . 

Entrano in aula i consiglieri Tripoli e Tornatore consiglieri presenti Ventotto 

Non essendo presente il Dirigente di settore, al quale è stata richiesta risposta scritta la trattazione 
viene rinviata.  

Si passa alla successiva interrogazione n°16  del 9/10/14 dei consiglieri Amoroso e Rizzo appartenenti al 
gruppo consiliare dell’Aquilone“Maggiori evasori dell’Ente”   

Il Cons.Rizzo dà  lettura dell’interrogazione (Alleg. n°1). 

Dopo la lettura dell’interrogazione, lo stesso legge la risposta scritta del Sindaco (Alleg. n°2) nella 
quale si riferisce che l’Amministrazione comunale non ha ancora provveduto a relazionare in merito a 
quanto richiesto dagli interroganti, stante che il Dirigente del settore economico e finanziario,  cui 
l’interrogazione è stata trasmessa per competenza, ha comunicato che, in merito alla stessa, è stato 
sollecitato al concessionario “Riscossione Sicilia S.P.A. il dettagliato riscontro sui percorsi intrapresi e 
sulle procedure attivate nei confronti dei contribuenti per i quali è stata formulata l’iscrizione a ruolo 
per debiti morosi. Riferisce, inoltre, che l’amministrazione si scusa con i consiglieri per il ritardo, 
dichiarando che avrà cura di rispondere tempestivamente, non appena in possesso dei dati oggetto 
dell’interrogazione. Per tali ragioni, considerando deficitaria la risposta all’interrogazione, fornita 
dall’Amministrazione, si riserva di replicare nel momento in cui  la stessa risulti puntuale ed esauriente. 

Assessore Maggiore Maria Laura replica che il ritardo di una risposta compiuta, da parte 
dell’Amministrazione è dovuta al fatto che  l’accertamento debitorio, richiesto nell’interrogazione è 
abbastanza complesso e comporta un’analisi dettagliata dell’elenco dei contribuenti, riguardo le 
diverse imposte comunali. 

Entra in aula il consigliere Amoroso presenti Ventinove 

Cons.Rizzo  piuttosto che rispondere di ritenersi più o meno soddisfatto per la risposta fornita, dichiara 
che l’interrogazione in oggetto ha lo scopo di capire l’intendimento di quest’Amministrazione, 
riguardo la riscossione dei debiti morosi e degli evasori fiscali per il risanamento dell’Ente. 

Assessore Maggiore Maria Laura  sottolinea l’ opportunità e l’importanza della  richiesta di chiarimenti 
avanzata dai consiglieri Rizzo ed Amoroso, attraverso la loro interrogazione ed assicura che 
l’Amministrazione sta operando, affinché  quest’azione  di recupero crediti e risanamento dell’Ente 
possa avvenire nella maniera più compiuta e nel più breve tempo possibile. 



Cons.Amoroso ribadisce che la richiesta contenuta nell’interrogazione è precisa  e chiede di sapere 
chi siano i primi dieci maggiori evasori accertati del comune, le cifre debitorie ad essi contestate, per 
quali tributi e per quali anni ed infine le azioni amministrative intraprese nei loro confronti.                                              

Si allontanano i consiglieri Aiello P. e D’Agati, presenti Ventisette 

Si passa, quindi, alla successiva interrogazione n°17 del 9/10/14 dei consiglieri Amoroso e Rizzo 
appartenenti al gruppo consiliare dell’Aquilone avente come oggetto ” Bilanci 2013 e 2014 

Cons.Rizzo da quindi lettura dell’interrogazione (Alleg. n°3). 

Assessore Maggiore Maria Laura dà lettura della risposta del Dirigente dei servizi finanziari 
all’interrogazione testè letta dal consigliere Rizzo (Alleg. n°4) riguardante lo stato di redazione del 
bilancio preventivo 2013, consuntivo 2013 e preventivo 2014, per i quali appare opportuno, come 
esplicitato nella nota di risposta, un breve richiamo su quello che prevede in merito, la normativa 
riguardante gli Enti in dissesto. Dopo la lettura della risposta aggiunge alcuni correttivi riguardo il 
bilancio, forniti dal Ministero degli Interni, agli esponenti dell’amministrazione, durante il loro viaggio a 
Roma.  

Cons.Rizzo dopo avere dato lettura di una sua nota, replica che la risposta dell’assessore Maggiore è 
esauriente al 60%, ma rimane del tutto evasiva per molti aspetti, testimoniando la  inadeguatezza ed 
inadempienza dell’amministrazione in taluni procedimenti esecutivi. 

Si passa, quindi, alla successiva interrogazione n°18 del 13/10/14 del consigliere Tripoli Filippo Maria, 
avente come oggetto“Consorzio Metropoli Est”  

Cons Tripoli dopo avere spiegato le  origini e le caratteristiche del consorzio Metropoli Est dà lettura 
dell’interrogazione sopracitata. ( Alleg. n° 5). 

Entra in aula il consigliere Aiello P consiglieri presenti Ventotto 

Il cosigliere Tripoli prosegue, sottolineando il ritardo della risposta fornita dall’amministrazione alla sua 
interrogazione, presentata il 9/10/14 e pervenuta solo in data odierna, nonostante  il  regolamento  
stabilisca un tempo di 15 giorni dalla data di presentazione dell’interrogazione.  

Assessore Tomasello dà lettura della risposta scritta (Alleg.n°6) che risponde precipuamente e 
tecnicamente agli interrogativi posti dall’interrogante, in merito all’approvazione del bilancio 
consuntivo del consorzio, al pagamento delle quote consortili da parte dell’amministrazione, 
all’esistenza o meno di definanziamento di progetti approvati ed alla posizione dell’amministrazione 
comunale sul futuro del consorzio. 

Cons.Tripoli replica di non ritenersi soddisfatto della risposta, in primo luogo perché la stessa, 
contravvenendo al regolamento comunale, è pervenuta in ritardo, negandogli di approfondire 
l’azione amministrativa riguardo il consorzio Metropoli Est. In secondo luogo ritiene che i procedimenti 
esecutivi dell’Amministrazione, riguardo il consorzio, pecchino di trasparenza e non testimonino 
quell’esigenza di rinnovamento e di nuovo, tanto decantati dall’Amministrazione del Movimento 
Cinque Stelle nel periodo pre-elettorale, come ben dimostra anche l’elezione dei componenti del 
consiglio di amministrazione dello stesso consorzio, che non rispondono, a suo avviso, a criteri di 
trasparenza ed equità amministrativa, ma seguono dei percorsi politici ben precisi. Per tali ragioni non 
si dichiara soddisfatto della risposta ed annuncia che presenterà un’altra interrogazione, riguardo le 
procedure ed i criteri amministrativi del Consorzio. 

Si sospendono i lavori. Sono le ore 16,25. Alle ore 21,10 si riprendono i lavori ed il Presidente procede 
all’appello nominale. Sono presenti Trenta consiglieri. 



Cons.Aiello Romina in merito all’ordine dei lavori chiede il prelievo del punto 14 all’ordine del giorno, 
avente come oggetto : “Elezione del Collegio dei Revisori dei Conti per il triennio 2014-2017.” 

Il Presidente mette ai voti la proposta di prelievo avanzata dal consigliere Aiello Romina.  

Consiglieri presenti e votanti  n.30 

    Votano a favore    n.30 consiglieri 

Il Presidente proclama l’esito e dichiara che il Consiglio comunale ha approvato all’unanimità la 
richiesta di prelievo del punto avente come oggetto: “Elezione del Collegio dei Revisori dei Conti per il 
triennio 2014-2017.” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 































 
 

Il Consigliere Anziano    Il Presidente Il vice Segretario comunale  
f.to Filippo M.  Tripoli f.to Claudia Clemente f.to Costantino Di Salvo 

   
 
 
 
 
 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 
Si attesta che la pubblicazione della presente deliberazione avviene  dal 23-01-2015 al 
7-02-2015, ai sensi dell’art. n.32, comma 1, della Legge n.69/2009 nel sito internet del 
Comune: www.comune.bagheria.pa.it – sez. Albo Pretorio on line e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi, 
così come previsto dall’art.  n.124, comma 2, del decreto legislativo 267/2000. 
 
 
                             
                                  
                                                    

l’Incaricato          Il Segretario Generale
  f.to Francesco Paolo Caltagirone                                                                                                   f.to Eugenio Alessi  
    
 
 
__________________________________________________________________________________ 

 
ESECUTIVITA’ 

 
 La presente deliberazione è divenuta esecutiva, ai sensi dell’art. 134, comma 3 del T.U. 
approvato con D.Lgs. 267/2000. 
 
Bagheria lì, ________________________         Il Segretario Generale 
              
 
 
 
 
 
 
 
E’ copia conforme all’originale, per uso amministrativo 
 
Dalla Residenza Municipale, lì ________________ 
 
            Il Segretario Generale  
 

 


